



Daphné Dulait, un talent prometteur

Portée par un goût inné pour les espaces fluides et lumineux, les matériaux nobles et vrais, cette jeune architecte travaille de manière extrêmement rigoureuse.

Après avoir collaboré auprès de bureaux reconnus, cette femme dynamique a choisi, voici une dizaine d'années, de voler de ses propres ailes.

Dans une expression de lignes pures, simples, et dans le souci du moindre détail, ses projets d'échelle variable vont de la construction d'immeubles à appartements à la rénovation ou la construction de maisons unifamiliales, en passant par le dessin et la création de mobilier intégré, d'un pool-house ou d'un escalier.

Sa démarche est émotionnelle, naturelle et posée. Toujours à l'écoute de ses clients, elle privilégie une relation juste entre les occupants d'un lieu et leur mode de vie.

Ses réalisations, bien dans l'air du temps, s'inscrivent dans un respect total de l'environnement; en privilégiant les énergies alternatives afin de rendre notre planète moins énergivore.



Chacune de ses signatures est une partition de musique sans fausse note. Son exercice de style mêle habilement proportions justes, abondance de lumière naturelle et circulations fluides. Ses lieux sont uniques, et enchanteurs. Il y règne harmonie et art de vivre...

DDAD

Rue Sainte Gertrude 28
à 1410 Waterloo.

Tél. +32 475 96 17 04

www.ddad.be